

Santander alcanza un acuerdo con Warburg Pincus y General Atlantic para impulsar el negocio global de gestión de activos

- **Warburg Pincus y General Atlantic tendrán una participación del 50% en la holding que integrará las 11 gestoras que tiene Santander Asset Management (SAM), fundamentalmente en Europa y América Latina.**
- **SAM competirá con las grandes gestoras independientes internacionales y prevé duplicar su volumen de negocio en cinco años. Además, jugará un papel activo en la consolidación de la industria.**
- **Los clientes de Banco Santander se beneficiarán de una gama de productos más completa y competitiva.**
- **La operación supone valorar Santander Asset Management en 2.047 millones de euros y genera una plusvalía neta para el Grupo de 700 millones de euros.**

Madrid, 30 de mayo de 2013. Banco Santander ha firmado un acuerdo con filiales de dos entidades líderes de capital riesgo, Warburg Pincus y General Atlantic, para impulsar el desarrollo global de su unidad de gestión de activos, Santander Asset Management (SAM). Según los términos del acuerdo, que está pendiente de las correspondientes aprobaciones societarias y regulatorias, Warburg Pincus y General Atlantic tendrán conjuntamente un 50% de la sociedad holding que integrará las 11 gestoras que SAM tiene en los países en los que opera, mientras que el restante 50% será propiedad del Grupo Santander.

La alianza permitirá a SAM mejorar su capacidad de competir con las grandes gestoras independientes internacionales, con la ventaja adicional de contar con conocimiento y experiencia en los mercados en los que el banco está presente.

El acuerdo contempla que Banco Santander distribuya los productos gestionados por SAM en los países en los que el Grupo tiene red comercial. El banco se beneficiará de la ampliación de la gama de productos y servicios que podrá ofrecer a sus clientes. Además, SAM distribuirá sus productos y servicios internacionalmente, más allá de la red comercial de Banco Santander.

La nueva compañía potenciará la unidad de gestión de activos en el mercado institucional global en el que existe un importante potencial de crecimiento. Su objetivo es duplicar los activos bajo gestión en los próximos cinco años y participar en el proceso de consolidación que se está produciendo en la industria. Actualmente, SAM gestiona activos por valor de 152.000 millones de euros, fundamentalmente en los mercados de Europa y Latinoamérica.

El acuerdo alcanzado con Warburg Pincus y General Atlantic supone valorar la unidad de gestión de activos de Santander en 2.047 millones de euros. La operación, que está previsto se cierre antes de fin de año, generará una plusvalía neta para el Grupo Santander de 700 millones de euros.

Warburg Pincus es una sociedad de capital riesgo estadounidense que gestiona más de 40.000 millones de dólares. Es socio de Banco Santander en SCUSA, la unidad de financiación al consumo del Grupo en EEUU. General Atlantic, por su parte, tiene activos gestionados por valor de 17.000 millones de dólares, con más de una docena de participaciones en compañías de servicios financieros en todo el mundo.

El consejero delegado de Banco Santander, Javier Marín, afirmó que “este acuerdo sitúa a Santander Asset Management a la cabeza del proceso de consolidación de la industria y contribuirá a que Banco Santander fortalezca su relación con sus clientes bancarios, con una oferta más competitiva y orientada a sus necesidades de inversión”.

Juan Alcaraz, consejero delegado de SAM, señaló que “esta operación dotará a Santander Asset Management de un perfil internacional más amplio y proporcionará excelentes oportunidades de crecimiento.”

Daniel Zilberman, directivo de Warburg Pincus, afirmó: “Estamos encantados de colaborar de nuevo con Banco Santander y de trabajar estrechamente con Juan Alcaraz y el resto del equipo de SAM para acelerar los planes de crecimiento de la compañía en América Latina, Europa y otros lugares del mundo”.

Jonathan Korngold, directivo de General Atlantic y responsable de servicios financieros de la firma, indicó: “Estamos encantados de apoyar a SAM para que amplíe su posición de liderazgo global y para que la compañía aproveche las nuevas oportunidades de crecimiento que se le presentarán como entidad independiente”.

Banco Santander

Santander es un banco comercial con sede en España y presencia en 10 mercados principales. Santander es el primer banco de la zona euro por capitalización bursátil. Fundado en 1857, tiene 1,388 billones de euros en fondos gestionados, 102 millones de clientes, 14.392 oficinas —la mayor red de la banca internacional— y 187.000 empleados a cierre de 2012. Es el principal grupo financiero en España y en Latinoamérica. Además, cuenta con posiciones relevantes en el Reino Unido, Portugal, Alemania, Polonia y el nordeste de Estados Unidos. Santander obtuvo un beneficio antes de provisiones de 23.559 millones de euros en 2012, un 2% más que el año anterior.

Para más información, www.santander.com



Santander Asset Management

Santander Asset Management la unidad global de gestión de activos del Grupo Santander, está presente en 11 países* de Europa, Latinoamérica y Norteamérica y cuenta con unos activos bajo gestión de más de 152.000 millones de euros a través de fondos de inversión, fondos de pensiones y mandatos institucionales, que invierten en un amplio rango de subyacentes. El foco principal en la gestión se centra en los mercados de Europa y Latinoamérica donde la presencia local proporciona un mejor conocimiento del mercado. El proceso de inversión que se sigue en Santander Asset Management, unido a un estricto control de riesgo y a una elevada capacidad en innovación de productos de valor añadido para los clientes, son las características que distinguen el negocio de gestión de activos de Santander del resto de competidores.

* Alemania, Argentina, Brasil, Chile, España, Luxemburgo, México, Polonia, Portugal, Puerto Rico, y Reino Unido. Datos correspondientes a marzo 2013.

Warburg Pincus

Warburg Pincus LLC es una entidad global de capital riesgo líder centrada en inversiones de crecimiento. La firma tiene más de 40.000 millones de dólares de activos bajo gestión. Su cartera de más de 125 compañías está muy diversificada por periodos de maduración, sectores y geografías. Warburg Pincus es un experimentado socio de equipos de gestión que pretenden construir compañías duraderas con valor sostenible. Fundada en 1966, Warburg Pincus ha puesto en marcha 13 fondos de capital riesgo que han invertido más de 45.000 millones de dólares en 675 compañías de más de 35 países. Algunas inversiones pasadas y actuales en el sector financiero incluyen Aeolus Re, Arch Capital, Banco Indusval, IDC, FIS, Mellon Bank, National Penn Bancshares, Primerica, Renaissance Re Holdings, Sterling Financial, Santander Consumer USA, The Mutual Fund Store and Webster Financial. La entidad tiene sede en Nueva York y cuenta con oficinas en Ámsterdam, Beijing, Frankfurt, Hong Kong, Londres, Luxemburgo, Mauricio, Bombai, San Francisco, Sao Paulo y Shanghai. Para más información, www.warburgpincus.com

General Atlantic

General Atlantic es una firma global de capital riesgo líder que proporciona capital y apoyo estratégico a compañías de crecimiento. GA combina un enfoque colaborador global, experiencia sectorial específica, un horizonte inversor a largo plazo y un profundo conocimiento de los motores de crecimiento para asociarse con equipos de gestión excelentes y construir negocios excepcionales en todo el mundo. Nacida en 1980, GA gestiona aproximadamente 17.000 millones de dólares en capital (incluyendo capital comprometido y cartera de inversiones) y cuenta con más de 80 profesionales basados en Greenwich, Nueva York, Palo Alto, Sao Paulo, Ámsterdam, Londres, Munich, Beijing, Hong Kong, Bombai y Singapur.

Para más información, www.generalatlantic.com

Contactos para los medios de comunicación

Banco Santander y SAM:

Comunicación Externa: comunicacionbancosantander@gruposantander.com

+34 91 289 52 11



Warburg Pincus

Europa y Reino Unido:

Sarah Gestetner +44 (20) 7306 0377, Sarah.gestetner@warburgpincus.com

América:

Ed Trissel +1 (212) 878 9288 ed.trissel@warburgpincus.com

Jeffrey Smith +1 (212) 878 9205 jeffrey.smith@warburgpincus.com

General Atlantic

Europa

Shona Prendergast 00 44 (20) 7786 4884 shona.prendergast@mhpc.com

América

Pat Hedley +1 (203) 629 8658 phedley@generalatlantic.com

Comunicación Externa.

Ciudad Grupo Santander Edificio Arrecife Pl. 2
28660 Boadilla del Monte (Madrid) Telf.: 34 91 289 52 11 – Fax: 34 91

